

dentro. Que de extraño hay en esto si en pleno partido bolchevique lo hicieron?

En el caso del Secretario del P.C.C. camarada Torres Giraldo se puede alegar en su favor, que el no fue sino una victima mas de Sinani quien lo engañó y lo utilizó para sus siniestros planes, sin que Torres tuviera la menor sospecha del juego de que se le hacia victima. A esto se contesta que entre todos se necesita cierta afinidad de conceptos para no revelarse contra las direcciones de un jefe y poder colaborar con él, durante largo tiempo. Pero aun admitiendo la tesis de la “inocencia”, que se argumentaría ante la destrucción actual de nuestro partido?

Porque la conclusión a que han llegado las masas desorientadas pero cercanas a nosotros y los cc. de la base, es de que la táctica trotskista de antaño era mejor porque con la nueva se ha destruido el P.

Es muy bien que la I.C. no es un depósito de cuadros listos para despacharlos a remediar la situación de partidos de diversísimas condiciones económicas industriales, semicoloniales etc., pero también sé que en la lucha contra el peligro trotskista es ella quien mejor puede ayudarnos aun desde allá. Hay que tener en cuenta que la táctica de los trotskistas.... caídos o reconocidos, es la de mostrarse mas severos que cualquiera otro. Es la misma de los ladrones perseguidos: “al ladrón, al ladrón cójanlo! Quiero que Uds. Camaradas se den cuenta que no es un mezquino egoísmo contra determinado compañero, lo que se mueve al escribirles. Es que sé que a la I.C. se le mandan informes mentirosos, inflados; y como ella no tiene otras fuentes de información, se la está engañando tristemente. O si ha tenido informantes no colombianos, estos no se han acercado a las masas, o a la base del P. y así no han conocido la triste realidad y se han dejado engañar por el camuflaje de una casa comunista en Bogotá, de un periódico de salidas esporádicas, o de diputado en el parlamento, herencias todas estas de los días en que se inició el Frente Popular. Parecerá increíble que los comunistas que nos damos cuenta de lo que está sucediendo no seamos capaces de sacar el enemigo y sus secuaces-conscientes e inconscientes del partido. Para esto hay que tener en cuenta que este enemigo está equipado de todos los elementos del pasado, de una experiencia larga en el fraccionalismo y en la maniobra, en la maldad en el arte de la mentira, de la duplicidad. De frente se dice una cosa y por la espalda se hace otra. Mas aun existe la PROVOCACIÓN Y EL ESPIONAJE.

Grandes perspectivas y hasta realizaciones se hicieron en los primeros meses en que se aplicó la táctica de frente popular. El partido creció junto con el entusiasmo de los cc., las masas populares vieron por unos días que el